

Quentin Ruel : « L'or était envisageable »

Euro U20. Quentin Ruel et les Bleus ont échoué au pied du podium, la semaine dernière, en Israël. Pour l'espoir choletais, le titre était à portée de main.

Entretien

Quentin Ruel, ailier de Cholet Basket

Quel est votre regard sur votre parcours ?

Je ne retiens que du positif. Nous avons fait de très bons matches de groupe. Nous nous sommes révélés à ce moment-là. En demi-finale, la tâche était vraiment ardue. Israël, le pays hôte, a été poussé par son public. Dans une salle remplie, avec plusieurs milliers de personnes, dès que tu fais la moindre erreur, il faut savoir se remobiliser pour ne pas se laisser envahir par l'ambiance. C'est une rencontre que nous aurions pu gagner. Après cette défaite face à Israël, nous étions abattus. Je pense que cela a plombé notre match pour la 3^e place, le lendemain, contre l'Allemagne.

Quel était l'objectif avant le début de la compétition ?

Nous visions un podium. Mais au fur et à mesure, en enchaînant les succès, nous avons commencé à se dire que la médaille d'or était envisageable. Plus les tours passaient, plus cette ambition devenait concrète. Quand tu fais un sans-faute en phase de groupe, puis que tu gagnes le huitième et le quart, derrière, la confiance est au beau fixe. Et c'est



Quentin Ruel lors de la défaite face à l'Allemagne, dimanche dernier,

peut-être là aussi où nous avons péché, en demi-finale, face à Israël. Par excès de confiance.

Qu'est-ce qu'il vous a manqué pour faire tomber Israël ?

Nous avons multiplié des petites erreurs. Nous n'avons pas su les corriger immédiatement. Nous avons donc été sanctionnés derrière. Ensuite, nous avons pris l'eau.

Quel a été le discours de l'entraîneur après la rencontre ?

Il nous a dit qu'il était très fier de

nous, de notre parcours. Qu'il fallait rester concentrer car il restait encore une médaille à aller chercher. Qu'il ne fallait pas non plus baisser la tête car nous avons prouvé à tout le monde que nous pouvions aller jusqu'en demi-finale. Pas beaucoup de monde nous attendait à ce niveau-là. Mais avec l'équipe et le staff, nous pensions pouvoir aller jusqu'au bout.

Avez-vous éprouvé des difficultés à vous remobiliser pour le match pour la 3^e place ?

Oui, complètement. Toute la soirée, l'équipe avait la tête basse. Une défaite ce n'est jamais facile à encaisser, encore plus à ce niveau-là de la compétition. Pour tous les joueurs du groupe, c'était notre dernière fois en équipe de France jeunes. C'était la dernière fois que nous jouions ensemble. Il y avait beaucoup d'émotion. Nous nous connaissons depuis nos premières campagnes en équipe de France. Cela remonte à quelques années. Dès qu'il y avait quelqu'un qui baissait la tête, qui avait une mauvaise passe, il y avait toujours un coéquipier pour le reconforter.

Sur le plan personnel, que retenez-vous de la compétition ?

J'ai eu pas mal de temps de jeu. L'entraîneur m'avait expliqué mon rôle. J'ai essayé de le remplir au mieux. Je devais tirer loin du panier pour faire sortir la défense, et ainsi créer des espaces pour mes coéquipiers. Je n'étais pas trop dépaysé sur ce rôle-là. C'est ce que j'ai l'habitude de faire avec Cholet. Mais j'aurais pu faire beaucoup mieux. J'aurais pu apporter plus en défense et mettre plus de shoots.

Recueilli par
Ewen RENOÜ.

EXPRESS

BASKET

Le bon début des U20

Le Choletais Quentin Ruel et l'équipe de France U20 a parfaitement débuté l'Euro en dominant le Monténégro (71-61). En 12 minutes, Ruel a compilé 3 points, 2 rebonds et une passe pour 5 d'évaluation.

Le Courrier de l'Ouest – Dimanche 14 juillet 2019

EXPRESS

BASKET

Les U20 reçus 2/2

Deuxième match et deuxième succès pour la France, hier à l'Euro

U20. Le Choletais Quentin Ruel et ses coéquipiers ont dominé la Grande-Bretagne (74-60). Ruel a compilé 6 points, 2 rebonds et 7 d'évaluation en 11 minutes.

Le Courrier de l'Ouest – Lundi 15 juillet 2019

Les Bleuets en tête

L'équipe de France U19 domine actuellement son groupe à l'Euro U20. Après son match remporté hier face à la Turquie (57-69), elle affiche un bilan de 3 victoires. Le Choletais Quentin Ruel a signé 9 points en 12 minutes. La France affrontera l'Ukraine demain.

Le Courrier de l'Ouest – Mardi 16 juillet 2019

EXPRESS

BASKET

Les Bleuets en quart

L'équipe de France U20 poursuit son sans-faute à l'Eurabsket en Israël. Elle a battu l'Ukraine (68-40) hier, avec notamment 7 points du Choletais Quentin Ruel. Elle affiche un bilan de 3 victoires dans sa phase de poule et s'est donc qualifiée pour les quarts de finale, où elle y affrontera la Croatie aujourd'hui.

Le Courrier de l'Ouest – Jeudi 18 juillet 2019

EXPRESS

BASKET

Les U20 bleus dans le dernier carré

L'équipe de France U20 a dominé la Croatie 71-63 en quarts de finale de l'Euro, en Israël. Le Choletais Quentin Ruel a inscrit 2 points et capté 3 rebonds en 13 minutes. En demi-finale, demain, les Bleuets affronteront Israël, hôte de la compétition.

Le Courrier de l'Ouest – Vendredi 19 juillet 2019

BASKET

Les Bleuets battus

L'équipe de France U20 a été dominée hier à Tel Aviv par Israël en demi-finales de l'Euro 70-81. Le Choletais Quentin Ruel n'a marqué que 5 points. Demain les jeunes Français affronteront l'Allemagne dans le match pour la 3^e place (17h15).

Le Courrier de l'Ouest – Dimanche 21 juillet 2019

BASKET

Au pied du podium

L'équipe de France U20 a été battue par l'Allemagne hier lors de la petite finale de l'Euro en Israël (65-73). Le Choletais Quentin Ruel a marqué 10 points en 25 minutes.

Le Courrier de l'Ouest – Lundi 22 juillet 2019

